

15. Massenmedien

Noch nie gab es so viele Informationen wie heute. Massenmedien informieren uns über wichtige Ereignisse in unserer Republik und auch in der Welt. Zeitungen, Zeitschriften, Bücher, Fernsehen, Rundfunk, Telefon aber vor allem Computer und Internet sind unsere alltägliche Helfer. Auch bei mir ist es nicht anders. Meine Beziehung zu den Massenmedien ist positiv.

Heute hat jede Familie einen Computer zu Hause. Für mich ist der Computer unentbehrlich. Ich arbeite mit dem Computer sehr oft. Ich schreibe mit dem Computer z.B. die Seminararbeiten. Mein beliebtestes Massenmedium ist Internet, weil ich da alles vom Rundfunk, Fernsehprogramme und Zeitungen finde. Ich nutze die Medien gezielt, besonders das Internet, weil es hier meistens interessante Information gibt. Außerdem finden wir im Internet zum Beispiel Chaträume, Diskussionen oder Online-Geschäfte. Im Fernsehen finde ich vor allem interessante Filme, Nachrichten oder Wetterberichte. Wenn wir einen DVD-Player oder Videorecorder haben, so können wir die Filme auf DVD oder Kassette folgen. Immer ist hier Platz für eine weitere Information. Ich lese keine Zeitung, ich lese vor allem Internetzeitung, zum Beispiel Idues.cz oder novinky.cz. Ich denke, dass die Zeitungen oder Zeitschriften nicht mehr in der Papierform sein werden, werden sie nur in der elektronische Form, aber wir haben nun immer viele Zeitungen und Zeitschriften, zum Beispiel MF Dnes, Lidové noviny, Právo, Autorevue, Katka, Rytmus života, ABC und andere. Die Bücher liest man immer in der Zukunft, es kommt darauf welche Art der Bücher wir lesen werden. Ich sehe nicht so oft fern, aber ich verfolge die Nachrichten. Ich verfolge überhaupt nicht Unterhaltungssendungen. Ich höre Radio Český rozhlas 1 nur beim Frühstück und noch im Auto. Ja, ich denke, dass Multimedien die traditionellen Medien verdrängen.

Wir haben die Programme Nova, ČT 1, ČT 2 und Prima. Am besten finde ich ČT 1. Ich schaue hier am häufigsten Nachrichten, Fernsehspiele und Serien. ČT 2 schaue ich nur wenn hier die Dokumente oder Wettkämpfe laufen. Zu den deutschen Massenmedien gehören RTL, DSF, PRO7, ZDF, ARD, VOX, VIVA, SAT, Frankfurter Allgemeine, Süddeutsche Zeitung, Spiegel (montags erscheinendes wöchentliches Nachrichtenmagazin aus Hamburg, kritischer Begleiter von Politik und Gesellschaft), Die Welt oder Annoncen. Zum Fernsehen gehören auch die Werbesendungen. Manche Leute sehen die Werbungen ganz gern. Die Werbungen können uns inspirieren, wenn wir etwas Neues probieren wollen. Aber manchmal ist so viel Werbungen während des Films